

Futuros Prevencionistas se adentran en el mundo de la industria química con una visita intrigante a una planta especializada

Cultura



Publicada el: 28/12/24	Visitas: 197
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 23	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/futuros-prevencionistas-se-adentran-en-el-mundo-de-la-industria-quimica-con-una-visita-intrigante-a-una-planta-especializada_12883.php

FUTUROS PREVENCIONISTAS SE ADENTRAN EN EL MUNDO DE LA INDUSTRIA QUÍMICA CON UNA VISITA INTRIGANTE A UNA PLANTA ESPECIALIZADA

Cultura

Futuros Prevencionistas se adentran en el mundo de la industria química con una visita intrigante a una planta especializada

Futuros Prevencionistas se sumergen en el fascinante universo de la industria química a través de una visita reveladora a una planta de especialización.

Estudiantes de Paysandú Visitaron la Planta de Isusa

Una veintena de estudiantes del Polo Educativo Tecnológico Paysandú, próximos a egresar de la carrera de Ingeniero Tecnológico Prevencionista, realizaron una visita a la planta de la industria química Isusa, ubicada en el departamento de San José. El objetivo de esta actividad fue conocer el proceso de fabricación de sulfato de aluminio, un compuesto fundamental para el tratamiento del agua destinada al consumo humano y las aguas residuales.

La visita también permitió a los estudiantes profundizar en diversos aspectos relacionados con la seguridad industrial, un tema crucial en el ámbito laboral.

Esta carrera ha demostrado ser un pilar en la formación de profesionales que se insertan en las industrias ganadera, agrícola y forestal de Paysandú, donde numerosos egresados ya están desempeñándose en empresas tanto en el departamento como a nivel nacional.

Esta experiencia práctica reafirma el compromiso por parte de la educación técnica en la formación de ingenieros capacitados, contribuyendo al desarrollo industrial del país.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**FUTUROS
PREVENCIONISTAS SE
ADENTRAN EN EL MUNDO
DE LA INDUSTRIA
QUÍMICA CON UNA VISITA
INTRIGANTE A UNA
PLANTA ESPECIALIZADA**

Los prevencionistas se adentran en el mundo de la industria química con una visita intrigante a una planta especializada.

Tags

estudiantes, departamento, fascinante, industrial, industria, reveladora, carrera, sumergen, futuros, prevencionistas, visitaron, universo

Noticias relacionadas

4.7 * *Maravillas del cosmos: explorando los secretos del inmenso universo más allá de nuestro planeta*

4.1 * *Estudiantes vivieron una experiencia única en Utec, adentrándose en el fascinante mundo de la ciencia y la tecnología*

4.0 * *La planta de Boreal fue adquirida por un millón de dólares en un remate que tuvo lugar en Salto, generando gran expectativa en el mercado local*

4.2 * *Alertan sobre los posibles efectos negativos de la planta de Hif en la zona proyectada*

4.6 * *Empleados de Coleme en Melo toman la planta industrial y se evalúa la posibilidad de un paro a nivel nacional*

4.5 * *Futuros abogados se reúnen en las Jornadas Nacionales de Consultorios Jurídicos para intercambiar experiencias y conocimientos*

3.6 * *Impacto de la planta de compostaje en más de 300 productores de Salto: un cambio significativo en la economía local*

4.1 * *El fascinante mundo de los servicios fúnebres: Un sector lleno de historia y sentido*

3.9 * *Uruguay y Corea fortalecen la cooperación en biotecnología para el sector agropecuario*

5.0 * *Conoce el fascinante funcionamiento de Biblioplaya, la propuesta que llega a su cuarta edición en las hermosas costas de Rocha*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales

Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo